



Bubikon / Wolfhausen, 10.06.2021

Freie Bürgervereinigung Bubikon-Wolfhausen Medienmitteilung vom 10.06.2021

Wichtige Statutenänderung durch Mitgliederversammlung genehmigt

Kürzlich hat die FBV ihre Mitgliederversammlung abgehalten.

Die statuarischen Geschäfte wurden zügig abgewickelt. Der Vorstand der FBV bleibt unverändert mit Pablo Länzlinger (Präsident), Michel Evard (Vizepräsident), Renate Huber (Kassierin), Ron Kessler (Beisitzer), Severin Länzlinger (Beisitzer).

In der Vergangenheit hat die FBV keine Position bezogen zu den Geschäften der Gemeindeversammlung und auch keine Wahlempfehlungen abgegeben.

Der Vorstand hat der Versammlung eine Statutenänderung vorgeschlagen, welche es ausdrücklich erlaubt, zukünftig bei wichtigen Geschäften oder Projekten in der Gemeinde Position zu beziehen, respektive eine Empfehlung abzugeben. Der Vorstand hat ein Vorgehen definiert, welches erlaubt, eine Position zu unterstützen, wenn die Mitglieder dieser Position grossmehrheitlich zustimmen. Die Versammlung hat der Statutenänderung zugestimmt. Der Vorstand ist überzeugt, dass eine Mitgliedschaft bei der FBV dadurch attraktiver wird. Die FBV will künftig die Politik der Gemeinde noch aktiver mitgestalten.

Vorstand der FBV Bubikon-Wolfhausen